



Gemeinderatssitzung am 9. März 2012;  
Kundmachung der Beschlüsse, welche  
die Öffentlichkeit betreffen.

## KUNDMACHUNG

Gemäß § 94 Abs. 6 der Oö. Gemeindeordnung 1990 wird kund gemacht, dass der Gemeinderat in seiner am 9. März 2012 abgehaltenen öffentlichen Sitzung folgende Beschlüsse, welche die Öffentlichkeit betreffen, gefasst hat:

### Kenntnisnahme von Prüfberichten

Der Gemeinderat hat folgende Prüfberichte zur Kenntnis genommen:

- den Bericht zur Überprüfung des Nachtragsvoranschlages 2011.
- den Bericht zur Überprüfung des Voranschlages 2012.
- den Bericht über die örtliche Prüfungsausschusssitzung vom 27.2.2012.

### Rechnungsabschluss 2011

Zum Rechnungsabschluss 2011 siehe die gesonderte Kundmachung.

### Rechnungsabschluss 2011 der VFI Peilstein & Co KG

Der Rechnungsabschluss 2011 der VFI Peilstein & Co KG weist in der erfolgswirksamen Gebahrung einen Abgang in Höhe von € 57.846,07 aus. In der bestandswirksamen Gebahrung wurde das Jahr 2011 mit einem Überschuss von € 64.872,67 abgeschlossen.

### Änderungen zum Flächenwidmungsplan

Mit einstimmigen Beschlüssen hat der Gemeinderat die Änderung des Flächenwidmungsplanes in folgenden Punkten genehmigt:

- Im Bereich der Ortschaft Exenschlag die zusätzliche Widmung von 1.024 m<sup>2</sup> als Dorfgebiet (Eigentümerin Frau Maria Wiesinger, Exenschlag 2).
- Im Bereich der Siedlung Südhang die zusätzliche Widmung von rd. 2.400 m<sup>2</sup> als Wohngebiet (Eigentümer Herr/Frau Josef und Gisela Hötzendorfer bzw. Herr Josef Kraml).
- Im Bereich von Kirchbach/Forst die Ausweisung einer Sonderwidmung/Grünland „Ersatzbau“.
- Die Entscheidung über einen Antrag zur Widmung „Grünfläche mit besonderer Widmung – Photovoltaikanlage“ wurde wegen des fachlichen Einwandes der Abteilung Raumordnung des Amtes der Oö. Landesregierung vertagt.

### Veräußerung einer Teilfläche vom Schulareal

Der Veräußerung einer Teilfläche aus dem Schulareal im Ausmaß von 103 m<sup>2</sup> an Herrn Alois Wiesinger, Marktstraße 11, hat der Gemeinderat zugestimmt und den zu schließenden Kaufvertrag genehmigt.

### Wohnräume im UG des „Hoferhauses“ wieder frei

Die Kündigung der Wohnung im UG des „Hoferhauses“, Markt 13, durch Herrn Ludwig Kinader hat der Gemeinderat zur Kenntnis genommen. Die Räume stehen ab sofort wieder für eine Vermietung zur Verfügung.

### Beitritt zum Reinhaltverband Mühlthal

Die Gemeinden Aigen, Julbach, Klaffer, Kollerschlag, Nebelberg, Peilstein, Schlägl, Schwarzenberg und Ulrichsberg beraten seit geraumer Zeit über eine gemeinsame Besorgung der Aufgaben der Kanalnetzverwaltung. Eine Vereinfachung der Administration könnte ein Beitritt zum Reinhaltverband Mühlthal bringen.

Auch der Peilsteiner Gemeinderat hat seine grundsätzliche Bereitschaft zur Zusammenarbeit und zum Beitritt zum Reinhaltverband Mühlthal bekundet.

### Photovoltaik für die Schulen

Um unserer Jugend die Bedeutung der Sonne zur Energiegewinnung zu vermitteln, hat die Landesregierung eine Förderaktion zur Errichtung von Photovoltaikanlagen auf Schulen gestartet. Die Kinder können auf einem Monitor den Stromfluss verfolgen. Der Gemeinderat hat sich für die Installierung je einer 3 kW<sub>peak</sub> Anlage für die Volks- und Hauptschule Peilstein ausgesprochen.

### Verdiente Peilsteiner geehrt

Die Ehrennadel in Gold hat der Gemeinderat an Herrn Markus Reisinger für sein jahrelanges Engagement im Gemeinderat, im Gemeindevorstand, in verschiedenen Fachausschüssen und um die Bauernschaft zuerkannt.

Die Ehrennadel in Silber wurde verliehen an

Herrn Walter Weidinger für sein besonderes Engagement um die FF Peilstein;

Herrn Helmut Kern für seine Verdienste als Fußball-Sektionsleiter in der UNION Peilstein;

Herrn Norbert Stadlbauer für sein mehr als 20jähriges Engagement um die Sektion Schi sowie seine Funktion im ÖAAB als Umweltreferent.

Frau Maria Lauß wurde ein Dankschreiben für ihren langjährigen treuen Dienst als Schulköchin bzw. Reinigungskraft überreicht. Sie trat mit 31. Oktober 2011 in den verdienten Ruhestand.

### Veräußerung von öffentlichem Gut an die Raiffeisenbank

Die grundsätzliche Bereitschaft zur Veräußerung eines 27 m<sup>2</sup> großen Grundstücks vor dem Raiffeisenkassengebäude an die Raiffeisenbank Region Rohrbach hat der Gemeinderat bekundet.

0-0-0-0-0-0-0-0-0

Es wird darauf hingewiesen, dass in die Verhandlungsschrift über diese öffentliche Sitzung nach Genehmigung durch den Gemeinderat von jedermann während der Amtsstunden im Gemeindegemeinschaftsamt Einsicht genommen und Abschriften hergestellt werden können.

Der Bürgermeister:

Angeschlagen am: 12. März 2012

Abgenommen am: